
Pierre de Construction Spirituelle n° 170

Ecclésiaste 10.4 : ‘Si l'esprit de celui qui domine s'élève contre toi, ne quitte
point ta place; carle calme prévient de grands péchés’.

Tenez votre position, confession, en Christ. Retenez ferme votre
confession en Christ.  (Ephésiens 4.15) [1]

Bien ! La guérison n’est pas le fait de dire ’ Je le crois. Je le crois.’
Maintenant, tout est bien. Si c’est le meilleur de ce que vous pouvez faire
mentalement ou juste le dire, ‘bien…Oui, je le comprends. Je le crois, je
l’accepte’’ si vous l’acceptez sur cette base, continuer à le confesser. Dites
le à haute voix et répétez-le. Continuez à dire ‘ Je suis guéri’. (1 Pierre 2.
24) Dites le jusqu’à ce que vous le croyiez réellement. Lorsque vous le
croyez, cela arrivera.  N’ayez pas un témoignage négatif. Chaque fois que
vous confessez  ‘‘ oh je me sens mal aujourd’hui. Je pense…’’. Vous
retournez à l’ endroit initial. Tout homme ou toute femme ici qui ait le
baptême  du Saint Esprit mais commence  à confesser, ‘Je crois avoir perdu le
Saint Esprit. Je crois qu’Il m’abandonné. Je crois, je …’ Il  rétrogradera ;
jamais il ne… Ecoutez attentivement. Vous ne vivrez au dessus de votre
confession. Jésus est le souverain sacrificateur de notre confession. (Est- ce
vrai ? Hébreux 3.1 ; 4 :14-16, tout érudit sait que le mot profession  se traduit
aussi par confession) ; Il est maintenant assis à la droite du Père intercédant
sur quoi ? Notre confession. Il ne peut rien faire pour vous à moins de
confesser qu’Il a déjà fait. Voyez-vous, quand vous l’acceptez…Bon, je ne
suis pas sauvé…Ce soir, je ne suis pas sauvé du fait d’être heureux et d’avoir
crié. Cela n’est pas vrai. Je suis sauvé parce que le don de la grâce de Dieu a
œuvré en moi… Je suis sauvé parce que j’ai rempli les conditions que
Jésus Christ m’a exigé. Je suis sauvé selon la Bible. Voyez-vous ? Est-ce-
vrai ? Voyez-vous ? Je ne le suis pas parce que je me sens comme sauvé.
Satan peut secouer vivement vos sentiments mais quand c’est AINSI DIT LE
SEIGNEUR ; il ne le peut pas. Voyez-vous ? Il ne peut pas y pénétrer, cela le
vaincra.

Bon ! Quand  vous croyez que vous êtes sauvé, que vous soyez assis sur
votre chaise ou n’importe où, vous l’acceptez, commencer à le confesser ;
disant aux gens que vous êtes sauvé. Continuez à dire ‘ Je suis sauvé ’.
(Marc 16.16). Les gens ont dit ‘On ne voit rien de différent en toi ’ mais vous
aviez cru le contraire. Est-ce vrai ? Et vous aviez gardé votre confession et
cela a marché en bien après un moment. Tous vos voisins ont savent que
vous êtes désormais sauvé parce que vous l’aviez cru ensuite confessé.

GARDEZ VOTRE POSITION EN CHRIST JESUS
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Pourquoi ? Que s’est-il passé ? Qu’est ce qui vous a changé ? Il est le
souverain sacrificateur de votre confession, assis à la droite du Père, Il
travaille votre confession en bien (Romains 8.33-34). Il en est de même de la
guérison.  Acceptez-Le comme votre guérisseur, renoncez à vous sensations.
Ce n’est pas par sensations mais par la foi. (Éph.2 .8-9) Dites que vous
êtes guéri et croyez votre guérison et agissez comme étant guéri, associez-
vous à ceux qui croit à la guérison et Dieu vous conduira jusqu’a un son
parfait de la guérison qui  ne faillira jamais. [2]

Et s’il a promis, alors Il doit le faire, parce qu’Il doit tenir Sa Parole. Et Il
vous a promis la même chose, c’est-à dire que ‘si vous pouviez croire, ça
arriverait…’ Si vous ne pouvez pas le croire, ça n’arrivera simplement
pas. (Jacques 1. 6-7) Or, je ne peux pas vous faire croire et vous ne pouvez
pas vous faire croire vous-même. C’est Dieu qui doit vous donner cela.
Croire, c’est un don de Dieu. Ce n’est pas votre foi, c’est la foi de Dieu.
(Gal 2. 19-20). Votre foi intellectuelle va peut-être bien le croire mais si la foi
de Dieu n’est pas dans votre cœur … Votre foi intellectuelle peut accepter
de faire cela. Alors, continuez simplement á y croire de tout votre cœur
jusqu’à ce que Dieu vous le révèle effectivement. Voyez ? Continuez
simplement à le croire jusqu’à ce que Dieu le révèle effectivement (Matt.
11.25) Mais tant qu’Il ne le révèle pas … [3]

La nouvelle naissance est la révélation de Christ. Dieu vous a révélé
ce grand mystère, et c’est cela, la nouvelle naissance. Alors, qu’allez-vous
faire, lorsque vous verrez ce groupe réuni, là où la révélation est en
parfaite harmonie, et où Dieu l’exprime au travers de Sa Parole par les
mêmes actions, de la même manière qu’autrefois, manifestant ainsi Sa
Parole? Oh! Si seulement l’Eglise connaissait sa position! Elle la
connaîtra un jour. Alors, ce sera l’Enlèvement — quand elle connaîtra sa
position. [4]

Maintenant, regardez! Il nous a dit: « Si vous demeurez en Moi, et que Ma
Parole demeure en vous... (ici, dans Jean)... demandez ce que vous voudrez, et
cela vous sera accordé. » (Jn.15.7) Alors, reconnaissez votre position dans
l’Écriture, en tant que croyant. Voyez-vous, vous devez reconnaître votre
position, de même qu'Il reconnut Sa position. (Luc 24. 25-27,44) [5]

Pendant ces quarante jours de tentation, Il vainquit par la Parole de
Dieu. Je voudrais maintenant mettre l’accent sur quelque chose. Satan Le
tenta de trois manières principales. Vous voyez, tout se passe toujours par
trois. N’oubliez jamais cela! Il envoya contre Lui trois assauts principaux, du
plus grand jusqu’au plus petit. Il essaya de son mieux de Le conquérir — mais
Il était la Parole. Amen! Qu’employa-t-Il pour cela? La Parole, c’est ce qu’Il
est. C’est la Parole que Jésus opposa aux trois principaux assauts de Satan.
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Il put S’opposer à chaque assaut par la Parole, à chacun — du plus grand
jusqu’au plus petit. (Matt. 4.1-11)

Dès la première attaque, Il utilisa Sa glorieuse Puissance. Car Il
savait qu’Il était la Parole. Il connaissait Sa position. Croyez-vous cela?
“Je suis le Fils de l’homme”. (Matt.16.13) Il connaissait Sa position. Et
Satan vint et essaya de Lui faire utiliser Sa Propre Puissance pour Son
Propre usage, c’est-à-dire pour Se nourrir. Il essaya de l’inciter à Se
nourrir Lui-même. Il avait faim. Quand un homme est affamé, il ferait
n’importe quoi. Il pourrait voler, mendier, emprunter — n’importe quoi. Jésus
était réellement affamé. Et Satan utilisa ce premier grand assaut pour essayer
de Lui faire prendre la force qui Lui avait été donnée pour vaincre, et de
l’utiliser pour Son propre usage. Mais Il ne l’utilisa pas pour Lui-même. Il
l’utilisa pour les autres. C’est vrai. Il l’utilisa pour les autres, et non pas pour
Lui-même. Elle n’était pas destinée à Lui. — Il aurait pu l’utiliser pour Son
propre usage, c’est certain! Comprenez-vous comment le diable agit? Le
diable désire que vous ayez de la considération pour lui. Mais Jésus
n’avait d’égard qu’à ce que disait le Père. C’est vrai. Mais pourtant, Satan
Lui dit: “Il est écrit qu’Il donnera l’ordre aux anges de… ”Mais Lui
répondit: “Oui, mais il est aussi écrit… ”. Et voilà! Vous voyez, Il savait
qui Il était. Vous voyez, la pensée est plus profonde que ce qui est écrit.
C’est cela, l’inspiration. Le noyau est à l’intérieur, la Vérité est cachée à
l’intérieur. Bien qu’Il eût pu le faire. Il ne le fit pas. Il n’écouta absolument
pas les propositions de Satan. Maintenant, c’est une bonne chose. Satan
peut quelquefois vous jouer un tour. Alors, vous êtes persuadé que vous
faites la volonté de Dieu, Satan vous fait une proposition et vous succombé
suite à cela. [6]

Un chrétien se bat pour sa position. Il doit se tenir à l’ écart ; lui et
Dieu, et il se bat pour chaque pousse du terrain, par conséquent vous ne devez
pas le dorloter. (Josué 1.3) [7]

Et je crois que c’est David qui a dit: «Je préférerais plutôt être un
paillasson dans la maison du Seigneur que d’habiter dans des tentes avec les
méchants.» (Psaumes 84.10). Vous voyez, peu importe ce que c’est, «je
prends ma place».Quelquefois, vous devez vous séparer de tout ce qui
vous est cher sur terre pour prendre la position à laquelle Dieu vous a
appelé. Je suis sûr que vous pouvez lire entre les lignes ce que je suis en train
de dire. Voyez? Quelquefois, la personne la plus chère au monde, vous
devez leur serrer la main; simplement prendre votre position en Christ,
là où Dieu vous a appelé. Voyez?  Mais, que fait Dieu? Il vous transforme à
partir de ce que vous étiez. Peut-être une fille ou un fils, ou quoi que ce soit,
provenant d’une charmante famille. Parfois, Il vous place quelque part
ailleurs. Parce que c’est Sa façon de faire, voyez, par le renouvellement de
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votre entendement, pour obéir à la Parole de Dieu, (Rom. 12.2) sans faire
attention au prix. Voyez? Ces choses n’arrivent pas... Cela n’a pas appelé... [8]

C’est un triple dessein, premièrement: S’exprimer Lui-même
complètement — Dieu en Christ. Deuxièmement: Avoir de cette manière
la prééminence dans Son Eglise (qui est Son Corps, Son Epouse). Il devrait
avoir la prééminence afin de pouvoir S’exprimer au travers d’elle.
Troisièmement: Rétablir le royaume dans sa position normale, d’où il
tomba à cause du péché d’Adam. Le rétablir dans l’état où il était au début,
lorsqu’Il se promenait dans la fraîcheur du soir avec Son peuple, parlant avec
eux, ayant communion avec eux. Mais pour le moment, le péché et la mort
l’ont éloigné de Sa Présence, ne Lui permettant plus de S’exprimer au travers
de Son peuple. L’avez-vous lu?… avant la fondation du monde, afin
d’exprimer tous Ses attributs — tout ce qu’Il était...

Et maintenant, le Christ, dans l’Eglise, se révèle. Tout cela, c’est la
révélation de Christ qui ramène Eve à sa première situation auprès de
son époux. Et Dieu est l’Epoux de l’Eglise, et l’Eglise est Son Epouse. [4]
L’épouse est une partie l’Epoux. Pour le reconnaitre,  vous devez
reconnaitre la partie de l’Epoux, la Parole, de laquelle vous êtes un
membre, autrement vous ne vous reconnaitrez pas dans l’Epoux.
Combien le comprend ? Voyez- vous ? Vous devez reconnaitre votre
position, vous ne devriez pas reconnaitre la position de quelqu’un d’autre. Il
n’y a qu’une seule Epouse; pas une douzaine de dénominations, mais une
seule Epouse. Elle a été élue de la terre, prédestinée pour ceci, ceux-là
reconnaitront leur place dans le Royaume. [9]

Nous sommes dans une grande attente du déversement de la puissance
vivifiante de Dieu pour nous amener à reconnaitre notre position, notre
place et notre responsabilité comme un peuple appelé, un peuple séparé et
dédié à Dieu. [10]

L’église n’a pas reconnu son jour. Comme Israël, de retour dans son pays
promis, elle ne sait pas comment elle s’est retrouvée là. Elle a été installée là-
bas de nouveau, automatiquement. Pourquoi? Les forces nationales l’ont
ramenée à sa place. Maintenant je vais dire quelque chose. Les forces
nationales ont ramené Israël dans sa patrie; les forces nationales vont
faire entrer l’église dans le Conseil mondial des Églises; mais la puissance
de Dieu fera entrer les gens dans l’Épouse. Le monde pousse dans cette
direction-ci, et le monde pousse dans cette direction-là, mais Dieu pousse
vers le haut. L’Esprit de Dieu, qui est la Parole de Dieu : “Ma Parole est
Esprit et Vie” (Jn .6.23), donnera à l’Épouse Sa place, parce qu’Elle
reconnaîtra Sa position dans la Parole; alors Elle sera en Christ, ce qui
Lui donnera Sa place. Ce ne sont pas les forces nationales qui feront cela.
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Mais ce sont bien les forces nationales qui ont contraint Israël à rentrer dans la
patrie; les forces nationales du Conseil des Églises vont contraindre toutes les
organisations à y adhérer; mais la Puissance de Dieu élèvera l’Épouse dans
la Gloire, en dehors de tout cela. (Rom 8:11; I Pierre1:3-9), Oh, les amis,
reconnaissez votre jour; comme Jésus vous en a prévenus : le signe de
Sodome, et les conditions qui existent dans l’église de ce jour-ci. (Luc 7:26-
36). [11]

Ozias était un grand homme et un exemple pour Esaïe  (II Chron.26:1-
21). Mais quand il s’est élevé, il a essayé alors prendre la place d’un prête,
un ministre. En agissant de cette façon, Dieu l’a frappé de lèpre. Pour Esaïe
c’était une grande leçon, celle de ne se confier à personne sauf à Dieu. (Esaïe
6.1-8) Quand il était au temple, il a vu la place. C’est de cela que j’ai parlé
aux hommes d’affaires ; j’ai demandé à mes frères, ne prenez la place de
personne excepté celle d’un homme d’affaires, ce à quoi Dieu vous a appelé.
N’essayez pas d’être des prédicateurs ni de prendre la place d’un prédicateur,
car les temps difficiles pour se tenir sur la ligne et vous chamboulerez
tout. Par conséquent, restons ce que Dieu a fait de nous. [12] Restez à l’
endroit où vous êtes. Voyez. Faites votre travail, celui que Dieu vous a dit. Si
vous un êtes un doigt, vous ne deviendrez jamais une oreille. Si vous êtes une
oreille vous ne pourriez jamais devenir un nez, un nez ou un œil. Voyez ?
Restez à votre place. (I Cor. 12:14-27). [13]

Je pense au laïc, c’est une bonne chose pour vous d’essayer de
rester…N’essayer pas d’imiter quelqu’un. Voyez. Soyez simplement ce
que vous êtes. Nous aurions tous aimé être comme Billy Graham ou Oral
Robert, nous aurions tous aimé d’être cela. Rappelez-vous, cependant, que
dans le Royaume de Dieu et dans Sa grande économie, si nous deviendrons le
portier, si c’est cela notre place, nous serons comme les autres. Voyez ?
Mais vous devez maintenir votre position, l’endroit où Christ vous a
placé. [12]

Aviez-vous jamais pensé pour quelle raison un homme agirait-il mal ? La
raison est qu’il essaie de satisfaire une soif placée dans son cœur par
Dieu, celle d’avoir soif de Dieu. (Jn. 7.37-39) Il tente de la satisfaire avec les
choses du monde. Elle ne sera jamais satisfaite, seul  Dieu peut la
satisfaire, en y entrant ; Il satisfait la faim et la soit dans un cœur humain.
(Ps. 42:1-3). Rien d’humain ne remplira remplir le cœur humain. Rien ne
prendra cette place, jusqu’à ce que Dieu prenne la position juste dans un
cœur humain. [14]

David était un roi oint, tant que le peuple criait et hurlait tout allait bien,
mais il n’avait pas consulté le prophète de Dieu. (I Chron. 13). Et un homme
est mort et tout était gâché. N ‘essayer pas de faire une faveur à  Dieu.



6

Attendez jusqu’à ce soit la condition  de Dieu. Laissez que cela sait Sa
manière de le faire. ‘’Je commencerai cette grande chose, elle fera ceci.’’.
Mon  frère, attention ! [13] Remarquez bien! L’arche, dans la Bible, est
toujours un type de la Parole pour nous, parce que c’était la Parole de
Dieu dans l’arche. Et c’était... Remarquez l’arche qu’ils ont ramenée,
regardez comment ils l’avaient fait. Elle n’a pas été mise dans sa position
originelle, telle que Dieu l’avait prévue. Or, Dieu avait dit là-bas dans la Loi
qu’elle devait... comment il fallait faire, comment il fallait transporter cette
arche, et par qui elle devait être transportée. Mais David, sous son
onction...Mes frères, ne manquez pas ceci. Et mes sœurs, vous qui voulez être
des femmes prédicateurs, et ainsi de suite, ne manquez pas ceci. Peu importe
combien vous avez l’onction, il vous faut vous mettre à la place que Dieu
a prévue. L’onction de David était très bien, mais en faisant ça, il s’est pris
d’enthousiasme et a dépassé la limite. Qu’est-ce qu’il a fait? Il dépassé la
limite. Au lieu de mettre l’arche à sa place originelle, il l’a transportée sur
un chariot neuf, et non sur les cœurs des Lévites. Elle devait être transportée
sur les épaules des Lévites, c’est-à-dire sur le cœur. (Nombres 4:1-6).La
Parole n’est pas dans la tête, elle est dans le cœur! «Pas un chariot neuf.»
Qu’est-ce que c’était? Quelque... Ça représentait une nouveauté, ce que David
a fait là; ça annonçait toutes les dénominations qu’il y aurait un jour. La
Parole de Dieu ne doit pas être par... portée par des membres du synode ou
des évêques, et tout, des dénominations. C’est le baptême du Saint-Esprit
dans le cœur de l’homme; non pas dans un mouvement ecclésiastique. Le
Saint-Esprit est un trésor de l’amour de Dieu dans le cœur des hommes et
des femmes, qui poussent à obéir. (Romans 5:3-5). [15]

C’est la voie, vivrez de cette manière ; si Dieu veut vous utiliser, Il sait à
quel endroit vous trouver. Vous avez une position et vous vivez une vie
pure devant Dieu ; vos paroles sont loyales et votre vie correcte. Les
anges viennent à des endroits pareils. Regardez Zacharie et Elizabeth, un
juste loyal, marchant en obéissant tous les commandements du Seigneur.
(Luc 1:5-25,57-79).Nous voulons vivre de cette façon, de manière à ce que si
Dieu veut nous utiliser, qu’Il dise ‘Voici mon peuple. Je peux faire de cette
église ce que Je veux. Il croit en Moi, il se tient sur Ma Parole.’’ Voyez ?
C’est ce que vous voulez; vivre la Vie. [16]

Observez l’église, sa progression, à mesure qu’elle a avancé. Vous n’avez
qu’à y revenir en pensée, vous, les historiens, qui étudient l’histoire. Regardez
l’église luthérienne, sous la justification, qui venait tout juste de sortir de
l’église catholique, regardez-la avancer. Ensuite, regardez Wesley qui s’est
approché un peu plus, par la sanctification, en pénétrant un peu plus les
Ecritures. Regardez ce qu’il y a eu entre les deux, l’âge de Wesley. Et ce qu’il
y a eu après, c’est l’âge pentecôtiste. L’âge pentecôtiste, avec la restitution des
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dons, des dons spirituels. Maintenant, regardez cet âge qui arrive
maintenant, tout en haut, à la Pierre principale. Vous voyez ce que je
veux dire? La Venue du Seigneur, où c’est manifesté. Dieu et toute la
création attendent que l’église trouve sa position, sa place. [17]

Remarquez, cependant, c’est comme si l’Eglise est passé par le couloir
de critiques, nous y sommes passés. On vous appellera ‘holy-roller’, on vous
traitera de tous les noms. Mais si vous pouvez gardez votre position en
Christ, alors un jour Il nous appellera au couloir de la gloire. Mais en
premier, nous devons faire face aux critiques. C’est là où notre petitesse
tient, où elle se montre. Celui qui ne peut pas supporter le châtiment n’est pas
un fils de Dieu mais un enfant illégitime. (Héb. 12:4-11). Peu importe
comment il se joint à l’église et ce qu’il a fait ; il est toujours un enfant
illégitime si il ne peut pas supporter le châtiment ; il n’est pas un vrai enfant
de Dieu. Car un vrai et un authentique enfant de Dieu ne fait pas
attention à ce que le monde dit, toutes les autres choses sont secondaires.
Il a sa pensée centrée sur Christ et c’est résolu. Assurément, il fera tout ce
que Christ dit. Partout où l’Agneau va, ils y vont avec Lui, partout. Alors vous
verrez Son apparition, Sa présence et Son œuvre. Il est toujours avec Son
peuple, Son épouse. Il lui fait la cour. Un jour il aura un souper de noces. [18]

Pensez-y. Au jour de la Pentecôte, cette colonne de feu s’est séparé et des
langues de feu sur chacun d’eux, Dieu se séparant et se divisant lui-même
parmi son peuple (Act 2:1-4). Nous devenons la vie même de Dieu en nous.
Par conséquent nous sommes morts aux choses du monde (Col. 3:2-4),
ressuscités avec Christ et assis dans les lieux  Célestes ;(Eph. 2:4-7),
regardant d’où nous sommes venus. C’est assez d’y penser, car cela fait
échapper et enlève la pression ; lorsque nous reconnaissons notre position
en Christ en recevant le Saint- Esprit- la vie même de Dieu (Le mot Grec
‘’Zoé ‘’ signifie la vie de Dieu) demeurant en vous (John 5:24). Vous ne
pouvez par conséquent pas mourir de même que Dieu ne peut mourir.
Nous devenons éternels avec celui qui est Eternel. (Amen.), attendant cette
glorieuse heure pour la rédemption de nos corps (Rom 8:22-23). Maintenant,
nous sommes déjà morts, nos vies sont cachées en Dieu par Christ et par le
sceau du Saint- Esprit. Le Diable est en dehors de l’image. Lorsque nous nous
asseyons comme ceci dans les lieux célestes en Christ, en Lui, alors nous
pouvons assurément laisser échapper la pression. [19]

Qu’est-ce que les lieux célestes ? Les lieux célestes est la position du
croyant en Christ, là le croyant se tient en Christ, dans les lieux célestes.
[4]
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Du moment que vous êtes en Christ, vous êtes dans la Bible; vous êtes en
Lui, vous voyez, dans la Bible. Voyez? Du moment que vous êtes en Christ,
alors vous êtes dans la plénitude de la Bible. Voyez? Vous êtes pleinement
dans votre position, quand vous êtes en Christ. Tout le monde comprend
ça? [20]

 Enseigner la Bible, généralement, c’est un peu dangereux, c’est un peu,
vous savez, comme de s’aventurer sur un terrain glissant, comme on dit. Mais
nous sommes d’avis qu’au point où nous en sommes et à l’heure qu’il est, il
serait peut-être bon d’amener un peu l’église à ce que je considère comme
une pleine compréhension, côté position, de ce que nous sommes en Jésus-
Christ. Et parfois je trouve que la prédication, c’est quelque chose de
merveilleux, mais je crois que parfois, l’enseignement va plus loin, c’est un
peu particulièrement pour l’église.

Or, généralement, la prédication va attraper le pécheur, le culpabiliser, par
la Parole. Mais l’enseignement place l’homme, côté position, ce qu’il est.
Et nous ne pourrons jamais avoir la foi correcte, tant que nous ne
saurons pas ce que nous sommes côté position. [21]
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